

Pressedienst



Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen
Sachgebiet 01 – Büro des Landrats
Pressestelle

Marlis Peischer
Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz
Tel.: +49 (8041) 505-310
Fax.: +49 (8041) 505-300
E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de
www.lra-toelz.de

13.11.2017

Bayerische HIV-Testwoche 2017 Gesundheitsamt bietet zusätzliche Termine an

Bad Tölz. Anonym, vertraulich, kostenfrei und ohne Voranmeldung können sich Bürgerinnen und Bürger unter dem Motto „Test jetzt“ von 23. November bis 1. Dezember 2017 auf HIV testen lassen. In diesem Zeitraum führt das Gesundheitsamt des Landratsamtes Bad Tölz-Wolfratshausen jeweils von 9 bis 12 Uhr die Tests zusätzlich zum gewohnten Termin am Montag durch. Das Angebot ist Teil der Bayerischen HIV-Testwoche 2017. Wer die zusätzlichen Termine nutzt, soll sich im Raum 1.177, Prof.-Max-Lange-Platz 1, 83646 Bad Tölz melden.

Habe ich mich mit HIV angesteckt? Diese Frage geht mit großer Unsicherheit und einer großen Belastung einher. Die einzige Möglichkeit, darauf eine sichere Antwort zu bekommen, ist ein HIV-Test verbunden mit einem vertrauensvollen Gespräch mit HIV-Experten. Dafür stehen die Fachkräfte am Gesundheitsamt Bad Tölz in der HIV-Testwoche sowie in ihren regulären Angeboten jeden Montag von 8 bis 12 und 16 bis 18 Uhr zur Verfügung.

Wissenswertes zu HIV

Die meisten Menschen sind über Ansteckungswege mit HIV bzw. Aids und Schutzmöglichkeiten gut informiert. Dennoch kommt es immer wieder zu HIV-Neuinfektionen. Im aktuellen Jahresbericht wurden für Bayern etwa 390 festgestellt. Insgesamt leben in Bayern circa 11.600 HIV-positive Männer und Frauen. Das Leben mit HIV ist belastend, da die Infektion bis heute nicht heilbar ist. Doch die

Pressedienst



Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen
Sachgebiet 01 – Büro des Landrats
Pressestelle

Marlis Peischer
Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz
Tel.: +49 (8041) 505-310
Fax.: +49 (8041) 505-300
E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de
www.lra-toelz.de

13.11.2017

Behandlungsmöglichkeiten sind besser als je zuvor. Wer sich daher früh testen lässt, kann sich schnell entsprechend behandeln lassen.

Die landesweite Testwoche, die das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege ins Leben gerufen hat, will darüber informieren und ermutigen, sich auf HIV untersuchen zu lassen, wenn das Risiko für eine Ansteckung bestand.

Nähere Informationen sind in acht Sprachen sowie in leichter Sprache der Internetseite www.testjetzt.de zu entnehmen.

(1.842 Zeichen inkl. LZ).

© Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen
Verantwortlich: Marlis Peischer